2025-2026 ESCUELA PRIMARIA LABELLE Acuerdo entre la escuela y los padres para el éxito

Grados 3^{0} , 4^{0} y 5^{0} Revisado el 11 de agosto, 2025



Dr. Sara Ostrander, Directora sara.ostrander@cobbk12.org

230 Cresson Dr SW Marietta, GA 30060 678- 842-6955 www.cobbk12.org/labelle

¿Qué es un acuerdo entre la escuela y los padres?

Un acuerdo entre la escuela y los padres es un acuerdo que padres, estudiantes y maestros desarrollan juntos. Explica cómo trabajarán los padres y maestros conjuntamente para asegurar el éxito de todos nuestros estudiantes. Este acuerdo incluye estrategias para ayudar a conectar el aprendizaje en la escuela con el aprendizaje en el hogar.

Desarrollado conjuntamente

Los padres, estudiantes y el personal de la Escuela Primaria LaBelle trabajaron en conjunto y compartieron ideas para desarrollar el acuerdo entre la escuela y los padres para lograr el éxito. Los maestros sugirieron estrategias para el aprendizaje en el hogar, los padres añadieron sus ideas para que las estrategias fuesen más específicas y los estudiantes indicaron qué los ayudaría a aprender. Se invita a los padres a participar en el proceso de revisión anual del acuerdo y a hacer modificaciones conforme a las necesidades de los estudiantes. También se invita a los padres a ofrecer sus comentarios en cualquier momento. Comuníquese con Beatriz Alvarado al 678-842-6955 o por el correo electrónico Beatriz.alvarado@cobbk12.org para dar sus opiniones.



Actividades de la Escuela Primaria LaBelle para desarrollar colaboraciones

Considere unirse a nosotros a través de alguno de los eventos mencionados a continuación. Las oportunidades de voluntariado pueden ser virtuales o presenciales.

Oportunidades de voluntariado:

- Lectores en el salón de clase (presencial o virtual)
- Centro de medios

Reuniones para colaboración:

Reunión anual de información a los padres sobre Título I Reuniones para conocerse: Meet & Greet y Open House Reuniones de Título I para recibir sugerencias de los padres Semana de conferencias entre padres y maestros

Oportunidades de participación familiar:

Noches literarias

Capacitación en estrategia para ayudar a estudiantes en casa Centro de recursos para padres

Actividades de la Escuela Primaria LaBelle para desarrollar la comunicación

CTLS Parent es la forma principal de comunicación.

- CTLS Parent
- Parent VUE
- Carpetas semanales
- Sitio web de la escuela
- Boletines mensuales
- Correo electrónico
- Semana de conferencias entre padres y maestros
- Instagram y Facebook
- Volantes
- Sitio web del distrito
- Letrero de la escuela

Si desea más información, comuníquese con: **Beatriz Alvarado** al 678-842-6955 o beatriz.alvarado@cobbk12.org

Objetivos del distrito para el éxito de los estudiantes

- Para el año escolar 2026 (SY26), aumentaremos el crecimiento en 2 puntos porcentuales de los estudiantes que tienen calificaciones a nivel competente y distinguido, según las evaluaciones del estado.
- Para el año escolar 2028, aumentaremos la tasa de graduación del 87 % al 88 %, medido por los índices de graduación grupal ajustados del Departamento de Educación de Georgia (GaDOE).

Objetivo(s) de la Escuela Primaria LaBelle para el éxito de los estudiantes

Objetivo de lengua y literatura (ELA)

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 3^{er} grado con una puntuación competente o distinguido en el dominio de lengua y literatura (ELA) en la evaluación de final de año escolar (EOG), de 21 % en mayo de 2025 a 24 % en mayo de 2026.

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 4° grado con una puntuación competente o distinguido en el dominio de lengua y literatura (ELA) en la evaluación de final de año escolar (EOG), de 22 % en mayo de 2025 a 25 % en mayo de 2026.

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 5° grado con una puntuación competente o distinguido en el dominio de lengua y literatura (ELA) en la evaluación de final de año escolar (EOG), de 31 % en mayo de 2025 a 34 % en mayo de 2026.

Objetivos de matemáticas

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 3er grado con una puntuación competente o distinguido en la evaluación de final de año escolar (EOG) de matemáticas, de 22 % en mayo de 2025 a 25 % en mayo de 2026.

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 4° grado con una puntuación competente o distinguido en la evaluación de final de año escolar (EOG) de matemáticas, de 37 % en mayo de 2025 a 40 % en mayo de 2026.

Aumentaremos el porcentaje de estudiantes de 5° grado con una puntuación competente o distinguido en la evaluación de final de año escolar (EOG) de matemáticas, de 28 % en mayo de 2025 a 31 % en mayo de 2026.

Visite nuestro sitio web: www.cobbk12.org/labelle

Maestros, padres y estudiantes, juntos para el éxito

Los maestros de la Escuela Primaria LaBelle

Presentarán, darán instrucciones y asignarán recursos en línea según el nivel de grado del estudiante.

Facilitarán material de lectura adecuado al nivel de lectura del estudiante.

Le ofrecerán a los padres estrategias y materiales para ayudar a su hijo en casa con fluidez en operaciones matemáticas y comprensión lectora.

Enviarán actualizaciones semanales sobre temas de aprendizaje y eventos especiales a través de CTLS.

Las familias de la Escuela Primaria LaBelle

Ayudarán y apoyarán a su hijo con los recursos proporcionados por los maestros.

Leerán con su hijo de 10 a 15 minutos diariamente.

Utilizarán los materiales que se envían a casa para garantizar que su hijo lea o lo ayudarán con la lectura.

Revisarán regularmente la plataforma CTLS en busca de actualizaciones para apoyar el avance académico de su hijo en el hogar.

Dedicarán entre 5 y 10 minutos diariamente a ayudar a su hijo con la fluidez en operaciones matemáticas o vocabulario de matemáticas según el nivel del grado.

Los estudiantes de la Escuela Primaria LaBelle

Completarán las asignaciones en línea según su nivel de grado.

Leerán todas las noches durante 30 minutos en casa.

Los de 3^{er} grado, utilizarán los materiales proporcionados para practicar operaciones de multiplicación y división de números del 0-9.

Los de 4° grado, utilizarán los sitios web aprobados para practicar lectura y matemáticas, escogiendo aquellas actividades que son perfectas para ellos.

Los de 5° grado, utilizarán materiales para mejorar la fluidez en las operaciones.

Invitarán a sus padres a revisar CTLS en busca de anuncios y mensajes de los maestros.

¡Un equipo, una meta, el éxito del estudiante!